

EL RÍO MANANTIAL

En un colegio, como en el resto de la ciudad, empezaba a escasear el agua.

Los niños, estando en el patio, vieron que uno de los arbustos parecía estar muy húmedo. Se colaron en el cole por la noche, para rasparlo un poco y ... empezó a salir agua, hasta que de repente se abrió un gran río.

Víctor se dio cuenta que había más grietas, lo que significaba que el río era mayor. Junto a la canasta del patio excavaron un poco y ¡plassshhh!, se abrió una grieta enorme que conectaba con la otra parte del río.

Su profesora les dijo: Por descubrir el río y ayudar a toda la ciudad a superar la sequía, os entregamos la medalla de oro. ¿Cómo vais a llamar al río?

¡El Manantial!

